



# 生徒会・農業クラブ任命式

9月30日に、本校にて生徒会・農業クラブ任命式が行われました。各会長になった2人の生徒にこれからの抱負を述べてもらいました。

## 生徒会会長 川北実鈴

私は先日、新生徒会会長として任命されました。生物工学科2年川北実鈴です。

歴代の先輩方が繋いできたバトンを引き継ぎ、これから私はやっていけるだろうかと不安もありますが、自分自身にどこまでできるか期待している部分が大きいです。そんな私の第一歩目は、11月に開催される文化祭です。「一笑懸命く燃え上がる農芸魂」のスローガンのもと農芸魂あふれる熱い文化

第190号  
 令和元年 11月1日  
 編集・発行  
 市来農芸高校広報係  
 いちき串木野市湊町160  
 Tel (0996) 36-2341  
 発行責任者  
 校長 倉岡 八郎

祭にしたいと思っています。その後は、自分にできることを一つ一つこなしていきたいながら、役員改選の時に公約にあげた「地域との連携」を視野に、いちき串木野市での行事について、校内に報せることが出来たらいいと考えています。

どこまでいけるか、次代に向け何か残せるか、今のところはまだわかりませんが、自分出来る精一杯を尽くして頑張ろうと思います。これから一年間よろしくお願ひします。

## 農業クラブ会長

上田平夏美

この度農業クラブ会長に就任しました2年生物工学科

の上田平夏美です。全校生徒の皆様信任をさせていただき身の引き締まる思いでございます。その期待にお応えできよう、精一杯取り組んでいきますので、よろしくお願ひします。立会演説会でもお話ししたように、私は、「農業クラブを話題に」というテーマで今後のクラブ活動に取り組みでいきたいと思っています。そのためにも、皆様のアイデアをカタチにするという活動に力を入れていきたいと思っています。私たち農業クラブは、皆様が農業高校生という誇りを今よりももっと感じられるように、全力で活動していきます。皆様のご協力のほどをよろしくお願ひいたします。

## 秋季各大会

9月26・27日に秋季地区大会が行われました。今回は、バトミントン部・ソフトテニス部・弓道部が参加をしました。また、26日には、秋季鹿児島県大会(野球)が行われました。3年生が引退をして初めての大会という部活もあり、緊張する生徒もいたようです。放課後や土日の練習の成果を出

せた部活動もあれば、あと一歩という部活動もあり、今後の活躍がとも楽しみみです。



弓道部



野球部



バトミントン部

## 鹿児島県畜産共進会

●9月28日(土)に始良中央家畜市場にて、鹿児島県畜産共進会が行われました。本校からは、鹿児島中央地区の代表として「みく号」、「あられ号」を出品しました。

### 結果

「みく号」

若雌1区 最優秀賞 9席

「あられ号」

若雌2区 最優秀賞 2席

特別部位賞 体積

「あられ号」の特別部位賞は17連続出品の中でも初めての受賞となりました。

●10月2・3日に始良中央家畜市場にて鹿児島県ホルスタイン共進会が行われました。本校からは、未經産牛の第2部・第3部・第5部に3頭出品しました。

### 結果

第2部

最優秀賞 1席

特別賞 ジュニアチャンピオン

第3部

最優秀賞 1席

第5部

最優秀賞 1席

この結果より、3頭すべて来月、都城市で行われる九州大会への出場が決まっています。また、第2部のジュニアチャンピオン賞は、初めての受賞となりました。



### 職場体験学習

中間調査が終わり、だんだんと秋らしい空気になってきました。10月15日～18日の4日間2学年は職場体験学習がありました。普段は、学校で授業を受けている時間に学校外に出て仕事の体験をしてきました。4日間という短い期間ですが、生徒は何を学び・感じて帰ってきたのでしょうか。

### 刈払機取扱作業者 安全衛生教育

1学年全学科の生徒は、10月16日（水）に刈払機取扱作業者講習を受講しました。座学講習を園芸実習室、実技講習を生物工学棟前圃場で実施しました。

一番身近な農業機械の一つである刈払機について、安全に使用するために必要な基礎知識や関連法令についての座学を5時間にわたって学びました。その後、一人一人が、実際に刈払機を使用しての実技練習が行われました。

### 職員コラム

「夢への挑戦」

大浦 美幸

私は今年の4月に農業教員として採用され市来農芸高校に赴任してきました。

私が赴任してきてから、早いもので半年が過ぎ、季節は秋になりだんだん寒くなってきました。先月から3年生は就職・進学の実験がはじまり、早い生徒では来年の進路が決まっている生徒もいるだろうと思います。進路を決める時に、小さい頃からなりたかった仕事や、何かをきっかけに就きたい仕事をみつけたと思います。私が農業教員になろうと思ったきっかけは、高校生の頃に関わってくださった先生方の姿にあこがれを持ち教員になりました

と思います。高校卒業後は、県内の大学に進学し農業に関する勉強や教員になるための資格を一生懸命頑張りました。すべてがうまくいくはずもなく、たくさん諦めようと思ったこともありました。ですが努力を積み重ねれば結果がついてくると思う、「小さなことからコツコツと。」という

言葉をお口癖にしながら毎日頑張ることができ、今があります。今後、たくさん壁にぶつかることがあると思います。そんな時は、誰かに頼ることも大事だと思えます。そしてまた頑張ろうという気持ちでわいてくると思えます。努力を惜しまなければ結果がついて来ると思えます。今年度はあと半分です。悔いの残らないように規則正しい学校生活を送りましょう。

### 農芸市場だより

11月19, 26日(火) 14:30からです。  
※5, 12日休み

- <野菜>
  - ・ナス ダイコン レタス キャベツ
  - ブロッコリー ニンジン ミニトマト
  - トマト **各100円～**
- <卵>
  - ・MSサイズ **180円**・Mサイズ **200円**
- <加工品>
  - ・豚味噌、ちりめん味噌（1缶） **各250円**
  - ・カレー風味豚味噌 他 **瓶類各200円**
  - ・ウメドリンク **100円** 梅エキス **1000円**
- <鉢花>
  - ・ポインセチア 未定 温州ミカン **200円**
  - ・シクラメン 未定
- <花苗>
  - ・パンジー ビオラ **各50円**

### 生産物即売会(お知らせ)

期日 11月15日（金）  
時間 10:00～12:00  
○鉢物ほか農芸市場での品物が販売される予定です。  
※数に限りがありますので、お早めにお買い求めください。皆様のご来校を生徒一同心よりお待ちしております。  
※駐車場は正面から入ってグラウンドになります。

### 11月のおもな学校行事

- 1日（金） 学校交通安全の日・学校説明会
- 1日（金）～7日（水） 地域が育む「かごしまの教育」  
県民週間
- 6日（水） 文化祭
- 10日（土） 第2回危険物取扱者試験
- 15日（金） 生産物即売会・PTAバザー
- 22日（金） 校内持久走大会
- 25日（月） 畜魂祭
- 27日（水） 第3回農業技術検定（初・中級）
- 28日（木）  
～12/3（火） 期末考查

